



PROJET D'ÉCRITURE ANNUEL DE CONTES URBAINS LES GROS BECS ACCUEILLE LES FINALISTES DE LA PROCHAINE MOUTURE DES ZURBAINS

Québec, le 17 janvier 2017 – Pour une 20^e année consécutive, le projet d'écriture des contes urbains, Les Zurbains, a repris du service dans les écoles secondaires de Québec et Chaudière-Appalaches où, cette fois, plus de 250 jeunes ont participé. Seulement neuf finalistes ont été choisis par les membres du comité artistique de Québec (formé de Amélie Bergeron, Martin Bellemare et Joëlle Bond). Les 20 et 21 janvier, chacun d'eux profitera d'un stage d'encadrement dramaturgique au Théâtre jeunesse Les Gros Becs pour réécrire son texte en compagnie d'auteurs et de comédiens professionnels. Une lecture publique permettra d'ailleurs de prendre le pouls de leur travail ce dimanche 22 janvier, à 13 h 30.

Les contes qui intégreront la prochaine mouture du spectacle *Les Zurbains* seront sélectionnés parmi l'ensemble des textes finalistes des régions de Québec, de Chaudière-Appalaches et de Montréal. Au final, c'est Monique Gosselin du Théâtre Le Clou qui créera une mise en scène hors du commun pour lier quatre contes de jeunes auteurs à celui d'une écrivaine professionnelle, Kim Thúy, pour en faire un spectacle unique destiné aux adolescents.

Les jeunes auteurs qui participent au stage d'encadrement dramaturgique :

Snaïka Roy

École Jésus-Marie de Beauceville

Enseignante : Caroline Fortin

Laurence Poirier

École secondaire polyvalente de l'Ancienne-Lorette

Enseignant : Yohan J. Larouche

Camille Lamontagne

et Émilie Delage

École secondaire de la Seigneurie

Enseignante : Véronique Boivin

Iruka Adaobi,

École secondaire Vanier

Enseignante : Audrey Simard

Abygaëlle Côté, Ariane Berger et Vincent

Uhel-Gagnon

Juvénat Notre-Dame-du-Saint-Laurent

Enseignante : Geneviève Caron

Émilie Gilbert

Polyvalente St-Georges

Enseignante : Geneviève Lajoie

Cette activité est réalisée en collaboration avec le Théâtre Le Clou.

Ce projet est soutenu par le Secrétariat à la politique linguistique du MCC du Québec.